

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 29 mars 2024

FIN DE LA TRÊVE HIVERNALE

Stains solidaire pour le droit au logement

Alors que la fin de la trêve hivernale approche, Stains réaffirme son soutien aux citoyen.ne.s menacés d'expulsion. Le droit au logement reste un enjeu crucial dans notre société marquée par le mal-logement et les inégalités croissantes.

La situation du logement en France demeure alarmante, avec des milliers de personnes sans-abri, dont près de 3000 enfants, et des familles confrontées à la précarité. Malgré l'engagement pris par Emmanuel Macron en 2017 de ne plus avoir de personne sans logement, la situation s'aggrave année après année comme en témoigne le dernier rapport de la fondation Abbé Pierre.

Le Gouvernement semble minimiser la gravité de la situation, alors que des milliers de locataires risquent l'expulsion imminente. La récente loi Kasbarian-Bergé, promulguée en juillet 2023, criminalise ceux qui ne peuvent pas payer leur loyer, aggravant ainsi la crise du logement.

Il est urgent de réactiver la politique du «Logement d'abord» et de mettre fin aux coupes budgétaires touchant les allocataires des APL ainsi que le secteur du logement social.

La Municipalité est engagée de longue date pour faire du droit au logement un droit universel. Nous sommes conscients que les familles monoparentales - dont 82% sont composées de femmes seules avec enfants - sont particulièrement vulnérables et nous nous engageons à préserver leur dignité.

La sécurité et la dignité de tou.te.s restent nos préoccupations principales, même lorsque les températures remontent. Nous continuerons à nous mobiliser pour un logement décent et contre les injustices sociales.

Ensemble, restons solidaires pour garantir le droit au logement pour toutes et tous à Stains.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains